



## Regierungsratsbeschluss vom 08. November 2016

Swisslos-Fonds-Beitrag: Stiftung Erbprozent Kultur Aufbau des Projekts Erbprozent Kultur

---

P161639

1. Der Regierungsrat bewilligt der Stiftung Erbprozent Kultur für den Aufbau des nationalen Projekts Erbprozent Kultur bis Frühjahr 2017 einmalig und als Anschub einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 25'000.

### **Begründung**

Der Regierungsrat hat als Anschub für den Aufbau des nationalen Projekts Erbprozent Kultur, der bis Frühjahr 2017 schweizweit erfolgt, einmalig einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 25'000 Franken bewilligt. Der Aufbau des von der Stiftung Erbprozent Kultur initiierten nationalen Projekts wird von zahlreichen Swisslos-Fonds unterstützt, fördert das zivilgesellschaftliche Engagement und ermöglicht, dass jede Person Kultur fördern kann, indem sie ein Prozent ihres persönlichen Erbes der Stiftung vermacht.

